

ARTILAND

ЗАГОРОДНЫЙ КЛУБ

БАННЫЙ КОМПЛЕКС

из архангельской сосны в загородном клубе ARTILAND

Sauna complex made of Arkhangelsk pine



ПРЕИМУЩЕСТВ

- Дизайнерский интерьер
Designer interior
- Экологичность и аутентичность
Eco-friendliness and authenticity
- Банные коттеджи с возможностью проживания
Sauna cottages with accommodation
- Авторское меню парений
The author's menu of vaping
- Только натуральные ингредиенты для банных процедур
Only natural ingredients for bath procedures
- Дровяной чан на огне под открытым небом
Wood-burning vat on fire in the open air
- Профессиональная команда пармейстеров
Professional team of parmasters

ПЛОЩАДЬ: 110 КВ. М.
ВМЕСТИМОСТЬ: 10 ПЕРСОН

ROOMS DIMENSIONS: 110 M2
UP TO: 10 PERSONS

ЗНАХАРСКАЯ БАНЯ

Уютная баня, декорированная в натуральных растительных цветах и оттенках, с первых минут посещения погружает в приятный аромат целебных трав и хвои. Тематическая роспись стен, эко-текстиль, антикварные и дизайнерские предметы интерьера, все это создает незабываемую атмосферу отдыха и расслабления.

ДО 4-Х ПЕРСОН – 6 000 РУБ/Ч*
ДОП. ПЕРСОНА – 1 500 РУБ/Ч

*МИНИМАЛЬНАЯ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ АРЕНДЫ БАНИ – 3 ЧАСА. СТОИМОСТЬ АРЕНДЫ И ВСЕХ УСЛУГ БАННОГО КОМПЛЕКСА ПОСЛЕ 24:00 ДО 09:00 УТРА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ НА 50%.

SAUNA «ZNAHARSKAYA»

A cozy sauna, decorated in natural plant colors and shades, from the first minutes of the visit immerses in a pleasant aroma of herbs and pine. Themed wall paintings, eco-textiles, antique and designer interior items, all this creates an unforgettable atmosphere of relaxation.

UP TO 4 PERSONS - 6 000 RUB/HOUR*
ADDITIONAL PERSON – 1 500 RUB/HOUR

*THE MINIMUM RENTAL TIME IS 3 HOURS. THE COST OF RENT AND ALL SERVICES OF THE SAUNA COMPLEX AFTER 00:00 AM TO 09:00 AM INCREASES BY 50%.



ПЛОЩАДЬ: 110 КВ. М.
ВМЕСТИМОСТЬ: 10 ПЕРСОН

ROOMS DIMENSIONS: 110 M2
UP TO: 10 PERSONS

КАРЕЛЬСКАЯ БАНЯ

SAUNA «KARELIA»

Интерьер бани полностью располагает к спокойствию и умиротворению. Натуральные материалы, сдержанная палитра оттенков, эко – текстиль подчеркивают главную идею дизайна – экологичность и аутентичность. В декоре бани использованы лен, сухостои целебных трав, сено и антикварные предметы интерьера.

The interior of the sauna is completely conducive to peace and tranquility. Natural materials, a restrained palette of shades, eco – textiles emphasize the main idea of design – environmental friendliness and authenticity. Flax, dried medicinal herbs, hay and antique interior items are used in the decoration of the sauna.

ДО 4-Х ПЕРСОН – 6 000 РУБ/Ч*
ДОП. ПЕРСОНА – 1 500 РУБ/Ч

*МИНИМАЛЬНАЯ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ АРЕНДЫ БАНИ – 3 ЧАСА. СТОИМОСТЬ АРЕНДЫ И ВСЕХ УСЛУГ БАННОГО КОМПЛЕКСА ПОСЛЕ 24:00 ДО 09:00 УТРА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ НА 50%.

UP TO 4 PERSONS - 6 000 RUB/HOUR*
ADDITIONAL PERSON – 1 500 RUB/HOUR

*THE MINIMUM RENTAL TIME IS 3 HOURS. THE COST OF RENT AND ALL SERVICES OF THE SAUNA COMPLEX AFTER 00:00 AM TO 09:00 AM INCREASES BY 50%.



ПЛОЩАДЬ: 110 КВ. М.
ВМЕСТИМОСТЬ: 10 ПЕРСОН

ROOMS DIMENSIONS: 110 M2
UP TO: 10 PERSONS

СЕМЕЙНАЯ БАНЯ

Если для Вас поход в баню всей семьей – добрая традиция и любимый вид отдыха, то эта баня для Вас.

Здесь комфортно и взрослым, и детям.

Добротные парные, купель, «русский душ» - для взрослых.

Щадящий полезный жар и детская игровая – для юных гостей. Чан на дровах под открытым небом, чаепитие с домашним вареньем и медом – для всей семьи.

ДО 4-Х ПЕРСОН – 6 000 РУБ/Ч*
ДОП. ПЕРСОНА – 1 500 РУБ/Ч

*МИНИМАЛЬНАЯ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ АРЕНДЫ БАНИ – 3 ЧАСА. СТОИМОСТЬ АРЕНДЫ И ВСЕХ УСЛУГ БАННОГО КОМПЛЕКСА ПОСЛЕ 24:00 ДО 09:00 УТРА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ НА 50%.

SAUNA «FAMILY»

If going to the sauna with the whole family is a good tradition and a favorite type of recreation for you, then this bathhouse is for you.

It is comfortable place for adults and children. Good-quality steam rooms, a font - for adults. Gentle healthy heat and a kid's playground – for kids. A wood-burning vat in the open air, a tea party with homemade jam and honey - for the whole family.

UP TO 4 PERSONS - 6 000 RUB/HOUR*
ADDITIONAL PERSON – 1 500 RUB/HOUR

*THE MINIMUM RENTAL TIME IS 3 HOURS. THE COST OF RENT AND ALL SERVICES OF THE SAUNA COMPLEX AFTER 00:00 AM TO 09:00 AM INCREASES BY 50%.



ПЛОЩАДЬ: 125 КВ. М.
ВМЕСТИМОСТЬ: 15 ПЕРСОН

ROOMS DIMENSIONS: 125 M2
UP TO: 15 PERSONS

БОЯРСКИЙ КОТТЕДЖ

COTAGGE «BOYARSKY»

Коттедж «Боярский» идеально подходит для празднования частных праздников и корпоративных мероприятий.

В интерьере использованы коллекции зеркал в старинных окладах, росписи на потолке и стенах. Просторные парные, турецкий хамам, купель с ледяной водой, чан на дровах под открытым небом – все продумано для незабываемого отдыха.

The cottage is ideal for celebrating private holidays and corporate events. The interior uses collections of mirrors in the antique frames, paintings on the ceiling and walls. Spacious steam rooms, Turkish hammam, a font with ice water, a wood-burning vat in the open air - everything for an unforgettable holiday.

ДО 10-ТИ ПЕРСОН – 15 000 РУБ/Ч*
ДОП. ПЕРСОНА – 1 500 РУБ/Ч

*МИНИМАЛЬНАЯ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ АРЕНДЫ БАНИ – 3 ЧАСА. СТОИМОСТЬ АРЕНДЫ И ВСЕХ УСЛУГ БАННОГО КОМПЛЕКСА ПОСЛЕ 24:00 ДО 09:00 УТРА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ НА 50%.

UP TO 10 PERSONS - 15 000 RUB/HOUR*
ADDITIONAL PERSON – 1 500 RUB/HOUR

*THE MINIMUM RENTAL TIME IS 3 HOURS. THE COST OF RENT AND ALL SERVICES OF THE SAUNA COMPLEX AFTER 00:00 AM TO 09:00 AM INCREASES BY 50%.



ПЛОЩАДЬ: 125 КВ. М.
ВМЕСТИМОСТЬ: 15 ПЕРСОН

ROOMS DIMENSIONS: 125 M2
UP TO: 15 PERSONS

КУПЕЧЕСКИЙ КОТТЕДЖ

COTAGGE
«KUPECHESKY»

Один из самых популярных коттеджей нашего комплекса для больших и дружных компаний. Оригинальный и запоминающийся, но при этом – сдержанный и элегантный интерьер коттеджа располагает к неспешному времяпрепровождению. Просторные парные, купели с теплой и холодной водой, чан на дровах на открытом воздухе, собственный приватный дворик – прекрасный выбор для отдыха с друзьями или всей семьей.

One of the most popular cottages of our complex for large and friendly companies. Original and memorable, but at the same time – restrained and elegant interior of the cottage has a leisurely pastime. Spacious steam rooms, fonts with warm and cold water, a wood-burning vat in the open air, a private courtyard - a great choice for relaxing with friends or the whole family.

ДО 10-ТИ ПЕРСОН - 15 000 РУБ/Ч*
ДОП. ПЕРСОНА - 1 500 РУБ/Ч

*МИНИМАЛЬНАЯ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ АРЕНДЫ БАНИ - 3 ЧАСА. СТОИМОСТЬ АРЕНДЫ И ВСЕХ УСЛУГ БАННОГО КОМПЛЕКСА ПОСЛЕ 24:00 ДО 09:00 УТРА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ НА 50%.

UP TO 10 PERSONS - 15 000 RUB/HOUR*
ADDITIONAL PERSON - 1 500 RUB/HOUR

*THE MINIMUM RENTAL TIME IS 3 HOURS. THE COST OF RENT AND ALL SERVICES OF THE SAUNA COMPLEX AFTER 00:00 AM TO 09:00 AM INCREASES BY 50%.



ПЛОЩАДЬ: 300 КВ. М.
ВМЕСТИМОСТЬ: 30 ПЕРСОН

ROOMS DIMENSIONS: 300 M2
UP TO: 30 PERSONS

СИБИРСКИЙ КОТТЕДЖ

Интерьер банного коттеджа выполнен в лучших традициях Сибири. Камин в форме русской расписной печи, льняные занавески с этническим орнаментом и тканые коврики, антикварные предметы интерьера, коллекция глиняных горшков - все это погружает гостей во времена наших предков и позволяет прочувствовать настоящий отдых по-русски.

Несколько парных, купель, хаммам, колоритная комната отдыха с подвесными качелями – выбор настоящих ценителей банного отдыха.

ДО 15-ТИ ПЕРСОН – 22 500 РУБ/Ч*
ДОП. ПЕРСОНА – 1 500 РУБ/Ч

*МИНИМАЛЬНАЯ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ АРЕНДЫ БАНИ – 3 ЧАСА. СТОИМОСТЬ АРЕНДЫ И ВСЕХ УСЛУГ БАННОГО КОМПЛЕКСА ПОСЛЕ 24:00 ДО 09:00 УТРА УВЕЛИЧИВАЕТСЯ НА 50%.

COTAGGE «SIBERIAN»

The interior of the sauna cottage is made in the best traditions of Siberia. Russian painted stove fireplace, linen curtains with ethnic ornaments and woven rugs, antique interior items, a collection of clay pots - all this immerses guests in the times of our ancestors and allows you to experience a real vacation in Russian. Several steam rooms, a font, a hammam, a colorful relaxation room with hanging swings are the choice of true connoisseurs of sauna rest.

UP TO 15 PERSONS - 22 500 RUB/HOUR*
ADDITIONAL PERSON – 1 500 RUB/HOUR

*THE MINIMUM RENTAL TIME IS 3 HOURS. THE COST OF RENT AND ALL SERVICES OF THE SAUNA COMPLEX AFTER 00:00 AM TO 09:00 AM INCREASES BY 50%.



ЖДЁМ ВАС

📍 Балашиха, Новское шоссе, 10

🌐 www.arti-land.ru

☎️ +7 495 276 21 21

ARTILAND

ЗАГОРОДНЫЙ КЛУБ